

## **GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

### OFICINA DE DEFENSA NACIONAL



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

#### NOTA DE PRENSA № 024-2012-GR.CAJ/O.D.N.

# Gobierno Regional Cajamarca entrega ayuda humanitaria a poblados de San Marcos

"Ayuda permitirá restaurar sistemas de agua potable que fueron afectados por lluvias"

Con presencia del director de Defensa Nacional del Gobierno Regional de Cajamarca, Crl. E.P. (r) Flavio Elias Silva Cabrejo, el pasado viernes 15 de junio se realizó entrega de ayuda humanitaria a los poblados de Limapampa (distrito Gregorio Pita) y Chuquipuquio (distrito de Chancay) en la provincia de San Marcos.



Esta ayuda fue dispuesta por el gobierno regional que preside el Prof. Gregorio Santos Guerrero, luego de que se registraran una serie de daños en las captaciones de agua de los mencionados lugares, a consecuencia de las fuertes lluvias que soportó la región.

Según el Acta de entrega y recepción de materiales N° 045-2012-ODN-GRC-07.03.05.14, a Limapampa se otorgó un tanque rotoplast con capacidad para 2500 Lts., cemento, calamina galvanizada, tubos PVC y varillas de fierro con el fin de rehabilitar el reservorio y el sistema de agua potable del lugar, que al colapsar dejó sin el servicio a 30 familias.

Durante la recepción de dichos materiales, los pobladores de Limapampa se mostraron agradecidos al gobierno regional ya que ayudará a superar la emergencia que en estos momentos padecen.

Por su parte, la institución educativa 82181 de Chuquipuquio del distrito de Chancay recibió cemento, varillas de fierro, una electrobomba, tubos PVC y diversos accesorios para la rehabilitación del sistema de agua y la construcción de un tanque cisterna a fin de tratar el elemental líquido que consumen los estudiantes de dicho centro educativo.



# **GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

### OFICINA DE DEFENSA NACIONAL



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

En los actos de entrega de la ayuda humanitaria, el director de Defensa Nacional Cajamarca, resaltó la disposición del gobierno regional para atender en lo inmediato a las poblaciones que se hallen en emergencia. Además hizo un llamado a las comunidades a identificar las zonas de peligro a fin de que se mantengan alejadas de estos lugares, evitando así hechos lamentables.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 16 de junio de 2012

> OFICINA DE DEFENSA NACIONAL GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA